Prise de parole SUD PTT 86 - Jeudi 26 septembre 2024 Bureau de Poste de Poitiers-Libération

Suite à l'annonce par la Direction de la Poste le 17 mai dernier de la fermeture du bureau de Poste de Poitiers Libération, devant lequel nous sommes une fois de plus aujourd'hui

. . . .

Suite à une première mobilisation devant ce même bureau, le 27 juin, où les habitants de Poitiers Sud et leurs soutiens ont marqué leur détermination pour le maintien de leur bureau de Poste

Nous revoici aujourd'hui, encore plus motivés pour défendre ce service public postal de proximité.

En juillet, le collectif de défense du bureau de Poste de Poitiers Libération, représenté par le comité de quartier de Poitiers-sud et SUD Ptt 86, a adressé à la direction de la Poste une demande d'audience dans l'objectif de lui remettre la pétition, qui à ce jour a recueilli plus de 5000 signatures, et également dans le but de porter et défendre la revendication des usagers de ce bureau à savoir son maintien en l'état.

La direction de La Poste n'a pas daigné donné satisfaction à notre demande, prétextant qu'elle était déjà en relation avec la Maire de Poitiers.

Il est à lui rappeler que le collectif de défense du bureau de Poste est indépendant de la Mairie.

Les fossoyeurs du service public postal ont donc décidé de continuer leur sale besogne, dans un mépris intolérable des usagers et de leurs représentants.

C'est pourquoi les habitants/usagers de Poitiers-sud, toujours aussi déterminés à sauver leur Poste, ont décidé de continuer à faire entendre leur voix par ce nouveau rassemblement de contestation et par l'interpellation de la commission départementale de présence postale territoriale.

Après la fermeture des bureaux de Poste alentours, notamment ceux de Fontaine-le Comte, Vouneuil/Biard, Iteuil, Ligugé, Quinçay très récemment (début septembre), la fermeture du bureau de Poitiers Libération impacterait également les usagers de ces communes.

Ils sont en effet contraints de se replier sur le bureau de Poitiers Libération, les agences postales (dans un coin de la Mairie) et autres relais poste, étant loin d'assurer la totalité des services des bureaux de plein exercice supprimés.

Plus de 160 usagers par jour, font appel aux services de ce bureau.

Une fois de plus, la Poste fait le choix de la rentabilité financière plutôt que celui du service public de proximité.

Cette politique du profit , de la marchandisation de tous les services, pour satisfaire l'appétit toujours plus féroce des actionnaires et autres capitalistes, est nuisible au bien-être et au bien-vivre des populations, et n'a que trop duré.

A ce jour, 73 % des bureaux de Poste de la Vienne ont été supprimés, soit 134 sur 170. La Poste a pourtant l'obligation d'assurer des missions de service public postal, dont la contribution à l'aménagement et au développement du territoire.

La suppression progressive des bureaux de Poste, la suppression programmée de la plateforme industrielle courrier (centre de tri de Migné-Auxances) qui va laisser 200

personnes sur le carreau, la compression des tournées de facteurs qui aggravent les conditions de travail et détériorent la qualité du service rendue aux usagers, sont des mesures contraires aux obligations de La Poste.

A entendre les propos du premier ministre Barnier, lors de son interview du 22 septembre dernier, mettant en avant que des économies peuvent encore être faites dans les services publics , nous pouvons craindre que la poursuite du dépeçage du service public postal, au même titre que la santé, l'éducation, les transports , les collectivités territoriales, soit au programme de ce nouveau gouvernement.

D'autres choix politiques sont possibles, d'une société basée sur la solidarité, l'équité et la justice sociale, où les services publics postaux, de la santé, de l'éducation, des énergies, des transports , des collectivités territoriales ... ont un rôle essentiel sur l'ensemble du territoire et au plus prêt des usagers, pour satisfaire les besoins fondamentaux de toutes et tous..

Nous devons toutes et tous continuer à nous unir dans la lutte pour mettre fin à ce saccage étendre ce mouvement pour faire grossir notre rapport de force et gagner.

Lutter contre la fermeture du bureau de Poste de Poitiers-Libération, c'est lutter pour :

- → Le maintien de services de proximité indispensables au quotidien , notamment pour les plus fragiles, les personnes âgées, ou les personnes en situation de handicap, sans moyens de déplacement.
 - → C'est lutter pour le maintien du lien social dans le quartier.
 - → C'est lutter pour le maintien des 5 emplois existant sur ce bureau.
 - → C'est résister contre la suppression d'un bien commun indispensable.

SUD PTT 86 propose que nous réitérions notre demande d'audience avec les responsables de la Poste, jusqu'à l'obtention d'une rencontre.

SUD PTT 86 soutient et soutiendra pleinement les habitant-e-s de Poitiers-sud dans leur combat, ainsi que les postières et postiers du bureau. Ensemble, usagers, comité de quartier, organisations syndicales et politiques, travailleurs et travailleuses de la Poste, continuons le combat pour le maintien de ce bureau de poste de proximité de Poitiers-Libération.

Pour celles et ceux qui ne l'ont pas encore fait , n'oubliez pas de signer et de faire signer la pétition en ligne et en version papier

Ensemble nous allons gagner!

On lâche rien!